

闘虎

No. 24 Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙
平成22年 秋季号



写真：日本レスリング協会 保高幸子

長島和幸銀！松本隆太郎銅！

広州アジア大会レスリング競技会

11月6～12日、中国・広州において「アジア大会レスリング競技会」が行われた。今年度、世界選手権（ロシア）に挑んだ全日本王者の長島和幸、松本隆太郎、松本篤史が日本代表としてアジア大会にも出場した。その世界選手権で銀メダルを獲得したグレコローマン60kg級の松本隆太郎（千代田jr-館高一日体大-群馬ヤクルト販売）は、初戦で強豪イランに不覚。その後敗者復活で勝ち進み、3位決定戦でキルギスの選手を破り、銅メダルを獲得した。フリー74kg級の長島和幸（太田倶楽部-館高一早大-クリナップ）は準決勝で、アジア選手権覇者のインド選手を破って上がってきたモンゴルの選手を破り、決勝進出。決勝では世界2位のイラン選手に敗れたが、国際大会で堂々銀メダルを獲得した。フリー84kg級の松本篤史（千代田jr-館高一日体大-ALSO）は初戦でパキスタンの選手に敗れ、若さを露呈した。

◆発行／群馬県レスリング協会会長 柳川益美 ◆編集／群馬県レスリング協会広報委員会

クラブ探訪

レスラーファクトリーを訪ねて

第24回

伊勢崎スパークラーズ



やさしく教えてくれます
一度見学に来ませんか！

伊勢崎北小 5年 上星 南

私は、幼稚園の年長からレスリングを始めました。二人の兄が、毎週楽しそうに練習に行っていたからです。今は年中の弟も一緒に練習しています。

伊勢崎スパークラーズは、日曜日の十時から十二時まで南小で練習しています。練習内容は、ウォームアップをしてから、マット運動、ギントレ、タックル、グラウンド、スパarringです。タックルやグラウンドでは、二人組になって自分の得意な技を身に付けます。自分より強い相手や体重が同じくらいの人と組んで練習します。石田かんとくも一緒にやってくれるので、楽しいし、悪かったところを見直せます。

週に一度の練習なので、ほかのクラブに比べて練習量が少ないと思いますが、みんな一生懸命がんばっています。レスリングが分からない人でも、はじめからやさしく教えてくれるので、ぜひ見に来てください。

■練習日時 毎週日曜日、午前10時～12時
■練習会場 伊勢崎市立南小学校体育館

SCHEDULE

■天皇杯全日本レスリング選手権大会
12月21日（火）～23日（木）
東京・代々木第2体育館

■館林市スポーツ少年団クラブ交流大会
1月10日（月）
館林市城沼総合体育館

■関東高校選抜レスリング大会
2月5日（土）・6日（日）
館林市城沼総合体育館

■関東甲信越少年レスリング大会
2月27日（日）
館林市城沼総合体育館



多岐見選手
（思い出の一葉）
仁田 昭彦さん（館林市・42歳）

□この写真は昭和61年3月、私が館林高校3年になる春の全国選抜の団体戦の一枚です。セコンドの高田裕司先生の後ろにいる集団の一番後ろの太り気味の高校生が私です。今はこの3倍太っていますが（笑）。この写真の対戦校は分かりませんが、準決勝まで進み、無敵の光星学院と戦ったことが印象に残っています。いつも多くの仲間が見守る中で団体戦は、やるたびに部員の結束を固めていたような気がします。私はアップ（最重量級・当時は75kg級）だったので、7階級で戦う団体戦は3勝3敗で回って来ることがありますが、私は同級生に恵まれ、いつも下から4階級獲ってしまうので、気楽に試合ができましたが、一度だけ3勝3敗で来たことがありました。それがよりによって霞ヶ浦戦！シビれました。しかし、団体戦を経験できたことは、私の財産です。

少年で木村・亀山・角田が国体3位!

ゆめ半島千葉国体

10月29日から4日間、千葉県佐倉市体育館において「第65回国民体育大会レスリング競技会」が行われた。少年フリーでは、インターハイ3位の亀山晃寛と昨年2位の木村政貴の「千代田コンビ」の活躍が目玉されたが、準決勝で木村は青森の選手に圧倒され、亀山も優勝した選手に惜敗。悔いの残る結果となった。奇しくも二人の階級74・84の全日本王者は群馬の先輩。木村、亀山も大学でさらに力を付け、長島和幸や松本兄弟のようになってほしい。



全日本王者の千代田の先輩・松本兄弟と木村政貴(中央)

グレコローマンでは、JOCや全グレで必ず上位者を出すグレコ先進校の前西高の角田光が第3位に入賞を果たした。

- 3位以内入賞者は次のとおり。
- 【少年フリー】◇74 kg級 ③木村政貴(館林) ◇84 kg級 ③亀山晃寛(大泉)
 - 【少年グレコローマン】◇60 kg級 ③角田光(前西)
 - 【成年フリー】◇120 kg級 ③米山祥嗣(関学教)

石川・小林(邑楽)優勝!

上武杯は川上直也に! 上武洋次郎杯レスリング大会

11月21日(日)、邑楽町民体育館において「第6回上武洋次郎杯少年少女レスリング大会」が行われた。地元・邑楽ジュニアは2階級で優勝、MVPに相当する上武杯は中学1年生ながら優勝した川上直也が受賞。また、井田真央(伊勢崎)はレスリング開始4ヶ月で優勝を果たした。

- 優勝者は次のとおり。
- 【中学生男子】◇50 kg級 川上直也(明和) ◇55 kg級 佐々木拓海(太田) ◇59 kg級 木村優太(千代田)



大会初の中1で受賞! 川上直也(明和)

- 【中学生女子】◇50 kg級 鈴木芽衣(太田)
- 【5~6年女子】◇45 kg級 井田真央(伊勢崎)
- 【3~4年の部】◇42 kg級 石川弘人(邑楽) ◇42 kg級 小林奏音(同)

新井千明(早大)優勝!

明恵(法大)も第3位! 全日本学生女子レスリング

8月26・27日、大阪・金岡公園体育館において「全日本学生レスリング選手権大会」が行われた。新井千明が優勝、妹が第3位入賞を果たし、男子(インカレ)は前号掲載の通り福田翼が3位となるなど、富実高校卒業生の活躍が目立った。

- ◇55 kg級 ①新井千明(早大)
- ◇67 kg級 ③新井明恵(法大)



富岡実業高校 吉水 麻蓉さん(2年)

なでしこGUNMAのレスクイーン

私は中学時代は卓球部でした。高校に入って、私はテニス部に入りましたが、レスリング部顧問の先生に誘われました。その先生は化学の先生で、実験中に声をかけられたのでよく覚えています。テニスの練習が雨で中止になったとき、レスリングの練習を見に行ったら、先輩方のカッコよさにひかれ、入部を決意しました。レスリングの練習は思ったより厳しく難しく感じました。入ってよかったこと? やせたことです(笑)。まじめに言えば、クイーンズカップで3位になったことですね。将来はレスリングの経験を生かして警察官になって、逮捕したいです。

HERO'S IN GUNMA



長島 和幸 選手 (クリナップ(株))

準決勝で勝ったモンゴルの選手は、昨年のアジアで優勝したインドの選手を破って上がってきたので、勝つのは難しいと思いましたが、必死に勝ちにいきました。韓国選手には練習試合で負けてる相手だし、ウズベキスタンやカザフスタンも世界レベルです。その中で「銀」は自信に繋がりました。元々国際大会は自信がなかったですけど、各国トップは横一線なので太田倶楽部魂で頑張ります!

団体戦は太商が2連覇!

個人戦でも4階級V! 群馬県高校レスリング新人戦

城沼総合体育館において「群馬県高校レスリング新人戦兼関東選抜予選」が行われた。団体戦では、昨年創部初の団体優勝を飾った太田商業高校が2連覇を達成。個人戦でも8階級中4階級で優勝するなど、太商黄金期を告げるような大会となった。

- 各階級優勝者は次のとおり。
- 【個人戦】◇50 kg級 松崎俊樹(館林) ◇55 kg級 金沢誠也(前西)
 - ◇60 kg級 大隈成実(大泉) ◇66 kg級 栗原吹(同) ◇74 kg級 今村聖(太商) ◇84 kg級 斉藤修弘(同) ◇96 kg級 栗原宏彰(同)

木村智洋が激戦制す!

佐々木竜吾は初優勝! 群馬県小学生総体

11月7日、城沼総合体育館において「群馬県小学生総体レスリング競技会」が行われた。地元・館林ジュニアはエース木村智洋と加藤敦史が優勝、邑楽ジュニアは8階級で優勝する強さを見せた。

- 各階級優勝者は次のとおり。
- 【小学5~6年】◇30 kg級 木村智

金子和(大泉)がV2!

鈴木紅夏(太商)準V! 全日本女子オープン

10月9~10日、静岡県三島市民体育館において「第5回全日本女子オープンレスリング選手権大会」が行われた。昨年高1で優勝した金子和は、今年もきつちりと勝ちきり2連覇達成。8月のアジアカデット(タイ)で銀メダルを獲得した鈴木紅夏は準優勝するなど、ぐんまのレスクイーンの強さをアピールした。

- 【カデット】◇46 kg級 ③大関蘭(西邑楽) ◇49 kg級 ③寺田有李(太商) ◇52 kg級 ①金子和(大泉)

- 洋(館林) ◇34 kg級 藤倉健吾(邑楽) ◇39 kg級 栗原零(千代田)
- ◇45 kg級 早瀬蒼(明和) ◇51 kg級 佐々木竜吾(太田) ◇51 kg級 田部井祐太(邑楽)
- 【小学3~4年】◇24 kg級 田口凌(邑楽) ◇28 kg級 清野大輝(同)
- ◇33 kg級 宮原乙葉(大間々) ◇39 kg級 石川弘人(邑楽) ◇42 kg級 小林奏音(同)
- 【小学1~2年】◇20 kg級 加藤敦史(館林) ◇24 kg級 清水聖矢(邑楽) ◇28 kg級 横塚詩結(明和)
- ◇28 kg級 石井亜海(太田)
- 【幼年】◇17 kg級 内田大翔(大間々) ◇21 kg級 長井美緒(邑楽) ◇21 kg級 工藤奏人(千代田)

世界「銀」の技を見た! すごい迫力と完成度! 松本隆太郎レスリング教室



リフトからの大技を次々と披露!

11月7日の県民総体の日、松本隆太郎・篤史の全日本王者兄弟が訪れた。昼休みを利用して、世界選手権で銀メダルを獲得した松本隆太郎のレスリング教室が開かれた。松本は世界レベルでの完成度の高い技を次々と披露。パートナーの池田圭介(早大)の体がマットに打ち付けられるたびにどよめきが起こった。